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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２０ 

令和 ５年 ２月１５日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和 ５年 第 １回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ４番   小森 隆一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新しい価値創造とウェルビ

ーイングな視点をもった学校づ

くりへ 

（１）多様なニーズに応じた教

育環境の向上と老朽化対策の一

体的整備について 

 

 

（２）バリアフリー化に向けた

整備について 

 

 

 

（３）多様なニーズに応じた教

室数について 

 

 

 

（４）屋内運動場の整備と防災

機能の強化について 

 

 

 

 

 

 

 

①文部科学省が新しい時代の学びを実現する学校施設の

ビジョンとして、「『未来思考』で実空間の価値を捉

え直し、学校施設全体を学びの場として創造する」こ

とを提唱していますが、本市の見解をお伺いします。 

 

①バリアフリートイレ、スロープ等による段差解消やエ

レベーターの整備など、インクルーシブな教育環境を

整備するためのバリアフリー化に向けた整備について

の現状と課題並びに今後についてお伺いします。 

 

①特別支援教室、小学校 35人学級化、日本語指導が必

要な児童生徒（外国籍を含む）に向けた学習空間づく

りなどの多様なニーズに応じた教室数についての現状

と課題並びに今後についてお伺いします。 

 

①屋内運動場の整備について、現状と課題並びに今後に

ついてお伺いします。 

②避難所に指定されている学校における防災機能の強化

について、現状と課題並びに今後についてお伺いしま

す。 
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（５）エコスクールの整備につ

いて 

 

 

 

 

 

２．本市職員の地域貢献のため

の兼業について 

（１）担い手の現状について 

 

 

 

（２）担い手不足解消へ向けて

の取り組みについて 

 

（３）市職員の地域貢献のため

の兼業について 

 

 

 

 

３．AYA世代のがん対策につい

て 

（１）AYA（アヤ）世代(15歳～

39歳の方)のがんについて 

 

 

 

（２）AYA世代のがん患者への

支援事業について 

 

 

 

 

 

 

 

①エコスクールの整備について、現状と課題並びに今後

についてお伺いします。 

②校舎・設備の建て替えにおける木材利用の促進につい

てお伺いします。 

③熱中症対策として、教室の南側の窓への農業用遮光ネ

ットの設置を提案しますが、見解をお伺いします。 

  

 

 

①本市の消防団や地域貢献の伝統行事、地域イベント

等、その他農業等の担い手の現状について把握をして

いるか、お伺いします。 

 

①担い手不足解消へ向けての現状の取り組みについて、

お伺いします。 

 

①市職員の兼業について、見解をお伺いします。 

②市職員が兼業による農業の担い手になることの効果を

お伺いします。 

③市職員の地域貢献のための兼業の認定制度をつくるこ

とについて、見解をお伺いします。 

 

 

 

①AYA世代のがんの頻度と特徴についてお伺いします。 

②AYA世代のがんの問題点についてお伺いします。 

③AYA世代のがんに対しての対策やサポートについてお

伺いします。 

 

①アピアランスケア支援の助成の現状についてお伺いし

ます。 

②妊孕
にんよう

性
せい

温存療法と温存後生殖補助医療への助成につい

てお伺いします。 

③在宅ターミナルケア支援への助成について、本市でも

取り組んではいかがか、見解をお伺いします。 

 


